



ABSTRAK

ANALISIS PERAN PEMERINTAH DESA DALAM MENINGKATKAN KEPEDULIAN MASYARAKAT MEMBAYAR PAJAK BUMI DAN BANGUNAN (PBB) DI DESA ROKAN TIMUR KECAMATAN ROKAN IV KOTO KABUPATEN ROKAN HULU

Oleh:

Kastbul Hiiab

NJM. 11475105024

Penelitian Ini Dilakukan Di Desa Rokan Timur Kecamatan Rokan IV Koto Kabupaten Rokan Hulu. Adapun Tujuan Dari Penelitian Ini Ada/ah Untuk Mengetahui Peran Pemerintah Desa Dalam Meningkatkan Kepedulian Masyarakat Membayar Pajak Bumi Dan Bangunan (PBB) Dan Untuk Mengetahu: Kenda/a-Kenda/a Yang Dihadapi Pemerintah Dalam Meningkatkan Kepedulian Masyarakat Membayar Pajak Bumi Dan Bangunan (PBB). Pada Penelitian Ini Indikator Yang Digunakan Berdasarkan Program Pemerintah Desa Rokan Timur. Sejalan Dengan Tujuan Penelitian Ini Maka, Irforman Dari Penelitian Ini Ada/ah Perangkat Desa, Dan Masyarakat. Adapun Jenis Penelitian Yang Digunakan Dalam Penelitian Ini Ada/ah Deskriptif Kualitatif Dengan Pendekatan Kualitatif Dan Sumber Data Yang Digunakan Ada/ah Data Primer Dan Dan Sekunder, Kemudian Teknik Pengumpulan Data Yang Digunakan Dengan Cara Purposive Sampling dimana melalui observasi, wawancara dan dokumtasi. Teknik Analisa Data Yang Digunakan Pada Penelitian Ini Yaitu Reduksi Data, Penyajian Data, Dan Penarikan Kesimpulan. Hasi/ Penelitian Diketahui Bahwa Peran Pemerintah Desa Ro/can Timur Dalam Meningkatkan Kepedulian Masyarakat Membayar Pajak Bumi Dan Bangunan Be/um Terealisasi Dengan Baik, Masih Banyak Terdapat Kekurangan Dalam Proses Pendataan, Pembinaan, Dan Pemberian Sanksi, serta faktor penghambat seperti kurangnya fasilitas, dan kepedulian masyarakat. Disini Sangat Diperlukan Ketegasan Dari Pemerintah Desa Agar Pembayaran Pajak Bumi Dan Bangunan Bisa Meningkat Dari Tahun Ke Tahun

Kata Kunci : *Pemertntab Desa, Pajak Bumi Dan Bangunan*

U. Sulhan, S

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber
a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penerjemahan atau untuk tujuan yang sah lainnya.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumpukan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini di luar izin yang ditetapkan oleh pihak yang bersangkutan.